

Zeitschrift: Magazin / Schweizerisches Nationalmuseum
Herausgeber: Schweizerisches Nationalmuseum
Band: - (2017)
Heft: 2

Rubrik: Momente

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

In guter Gesellschaft

Prominente Persönlichkeiten, die in jüngster Zeit das Schweizerische Nationalmuseum besucht haben.

34



Alt-Bundesrat Adolf Ogi (links) und TV-Legende Stephan Klaproth (rechts) diskutierten im Februar im Landesmuseum über ein Schweizer Monument: den Gotthard.

Corine Mauch wünscht sich eine Stadt, die sich international als Kunst- und Kulturdestination etablieren kann. Das sagte die Zürcher Stadtpräsidentin an einer Diskussion im Landesmuseum.





Lakritz: Immer am ersten Donnerstag im Monat öffnet das Landesmuseum seine Tore bis 23 Uhr. Dann führt der ehemalige TV-Mann Hannes Hug jeweils mit viel Witz und Wortgewandtheit durch die Ausstellungen.

35



Im März gastierte Sir Ian Kershaw (links) im Landesmuseum. Der Brite gehört zu den weltweit renommiertesten Historikern.

Chris Dercon, ehemaliger Chef der Tate Modern in London und designerter Direktor der Volksbühne Berlin, fordert ein Museum für alle.





Klassischer Hörgenuss neu im Westen: Tonhalle Maag.

Ab Ende September spielen wir in Zürich-West. In die ehemalige MAAG EventHall wird ein akustisch und ästhetisch herausragender Konzertsaal eingebaut: Tonhalle Maag. Überzeugen Sie sich demnächst mit Ihren eigenen Ohren und Augen. tonhalle-orchester.ch

